

学校だより



い ち は ら

No.10(H31.2.5) <https://www.chiba-c.ed.jp/ichihara-sh> 千葉県立市原特別支援学校

いよいよ、まとめの時期です

1月16日、千葉県に「インフルエンザ警報」が発令されました。本校においても、児童生徒だけでなく教職員もインフルエンザに感染する者が急増したため、1月末には臨時休業という対応を取らせていただきました。今後、感染が収束に向かうことを願いますが、今年に入り降水量が非常に少なく、かなり空気が乾燥しているため、依然として心配な状況が続きます。今後も手洗い、うがい、マスクの着用等、さらに予防に努めてほしいと思います。

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」という言葉がありますが、今年度も残り2ヶ月となりました。「6年生を送る会」や「卒業生を送る会」「卒業式」等、まとめの時期です。保護者の皆様には、本校の教育活動に対し引き続き御協力をお願いいたします。

暦の上では立春を迎えましたが、まだまだ寒い日が続きます。健康管理には十分留意してください。

校長 遠藤和弘

特殊詐欺にご注意を！

先日、千葉県内の特別支援学校で、^{とくしゅさぎみすい}特殊詐欺未遂事件が発生したとの連絡が入りました。概要は以下のとおりです。

- ①生徒本人を名乗る者から、祖母宅に次のような電話が入る。
『カバンと財布を無くした。これから海外に行くが、お金がなくて行けないので、200万円振り込んでほしい』
- ②不審に思った祖母は、母親に確認。母親が学校へ問い合わせたところ、生徒の出席が確認できて、詐欺の電話だとわかった。

このように、児童生徒の名を借りた特殊詐欺等が起こり、思いがけないことで保護者や児童生徒本人が事件に巻き込まれることが考えられます。

そこで、児童生徒に関する不審な電話が入ったら、慌てずに対応しましょう。例えば・・・

- ・一旦電話を切り、すぐ学校に連絡してお子さんが登校しているか確認する。
- ・祖父母や親戚等の身内の方には、児童生徒の名を語った特殊詐欺があることを伝えておく。

☆十分注意して、詐欺等に合わないよう気をつけましょう! ☆

2月・3月の行事予定

※3月8日(金), 3月22日(金),
3月29日(金)は、11:30下校です。

月	火	水	木	金	土
2/4 地域クリーン活動	5 音楽鑑賞会 高：体重測定	6	7 中：体重測定 医ケア指導日	8	9
11 建国記念の日	12 高等部入学者選考 ※高等部臨時休業	13 小：体重測定 ワンポイント避難訓練	14 小：送る会前日集会	15 小：6年生を送る会 中3校外学習 高3校外学習	16 分校との部活動交流試合 (バスケ部)
18	19 高：入学許可候補者発表 中：卒業生を送る会リハーサル	20 職員会議	21 中：卒業生を送る会	22 高：卒業生を送る会	23 部活動交流試合予備日
25	26 全校面談日① 中2校外学習 第6回PTA役員会 ピカピカ運動(~3/1)	27 全校面談日② 中1校外学習	28 全校面談日③	3/1 高：体重測定	2
4 中：体重測定 卒業式全体練習開始	5 小：体重測定	6 卒業式予行	7 卒業式前日準備	8 卒業証書授与式 <u>11:30下校</u>	9
11	12 分校：卒業式	13 入学説明会 (13:30~)	14 分校：入学説明会	15	16
18	19 職員会議	20	21 春分の日	22 修了式 <u>11:30下校</u>	23
25 学年末休業 (~3/31)	26	27	28	29 離任式 <u>11:30下校</u>	30

『いちょうフェア』の中止について

1月31日(木), 2月1日(金)に開催する予定だった、中学部, 高等部の作業製品販売会「いちょうフェア」ですが、インフルエンザによる臨時休業のため中止となりました。

中学部, 高等部の子ども達は、「いちょうフェア」に向けて11月頃から準備を進めていたので中止になってしまいとても残念です。ただし、「いちょうフェア」で販売する予定だった作業製品は、2月26日(火)~28日(木)に行われる全校面談日の時に、わんぱくルーム前で校内販売いたしますので、どうぞお立ち寄りください。